

Protokoll der öffentlichen AStA-Sitzung

Datum: 28.10.2014

TOP 1: Gäste

Fachschaft 13 Baulng

- Nutzung Schlosskeller von Fachschaften

Anmietung war telefonisch vereinbart, letztes davon am Tag der Veranstaltung. Bisher immer geschlossene Veranstaltung, das ging diesmal nicht. Nach Aussage des SK wegen dem Imageschaden wenn Personen früh gehen, sexistischer Musik und schlechter Nutzung i.S.d. Konsums.

Der SK ging von einer öffentlichen Veranstaltung aus, weil es keine verbindliche Buchung (schriftlich) gab. ...Final wurde der Keller dann nicht abgesagt.

In Zukunft soll es einen standardisierten Buchungsprozess und Richtlinien (Handreichung) für Fachschaften geben (Bestätigung). Johanna nimmt das in die Hand.

- Situation am Campus LiWi bei Fußballspielen

Während Fußballspielen kommen TU-Angehörige nicht mehr an die Lichtwiese. Das der Parkräume für Gästefans genutzt wird ist gewünscht, aber das TU-Angehörige nicht rein kommen geht nicht. Besser Informationsfluss nötig.

- Problem mit Studiengangwechslern am FB 13

Zu einem klärenden Gespräch kam neben zwei Studis die Fachschaft, ein*e angemeldete Vertreter*in des AStA kam nicht. Die Frage ist, wer kommen wollte und wie wir uns hier in Zukunft besser koordinieren wollen.

Generell wird bei Problemen von Studis immer die zuständige Fachschaft kontaktiert, Informationen ausgetauscht und eine gemeinsames Vorgehen angestrebt.

Club Latino Americano

Es wird eine Veranstaltung organisiert, bei der Penjatas gebaut werden soll. Frage, ob altes Papier des AStAs verwendet werden kann.

Der AStA sammelt Papier und alte Bestände können benutzt werden.

TOP 2: Finanzanträge

Fachschaft ETIT, Antrag für 2x Busse für Materialversorgung bei einem Ersti-Rekrutierungswochenende - genehmigt

Ramkumar Sukumar, BahnCard50 für eine Fahrt zu einem interkulturellen Workshop in Magdeburg als Referent des AStA

- genehmigt

Fachschaft Geowissenschaft, Fahrt zur BuFaTa, Teilnahmebeitrag 25€ p.P. + Reisekosten

- genehmigt

HG Nachhaltigkeit, Kosten für Auszug aus dem Vereinsregister für Reakkreditierung

- genehmigt

Queer Lesekreis, Antrag für alkoholfreie Getränke und ein wenig Deko für eine kleine Rocky-Horror-Pictureshow zu Halloween

TOP 3: Berichte

Neue Telefonliste wird im Wiki hinterlegt. Ab sofort dürfen keine Nummern ohne explizite Zustimmung herausgegeben werden. Außerdem die bitte, unbekannte Personen im AStA anzusprechen und/oder sich selbst vorstellen (das sollte eine Selbstverständlichkeit sein...).

Der AStA wird sich bei den Fachschaften vorstellen. Die Fachschaften suchen sich nun interessante Referate aus. @Referate: Bitte teilnehmen!

Die Queere Woche wird vom 17.11.-21.11. stattfinden.

Die Buchenwaldexkursion am vergangenen Wochenende war gut besucht. Leider war die Zeit nicht ganz ausreichend für genügend Reflexion.

Beim neuen 603qm hapert es derzeit an den Spezifikationen von speziellen Wänden. Baubegin ist für das Frühjahr 2015 avanciert.

Die Kooperation mit dem Staatstheater wird vom 01.11. bis 01.12. auf ein Onlineverfahren mit Gutscheincode umgestellt. Weitere Verbesserungen (Studi-Eltern mit Kind, BuFaTas, etc.) werden noch verhandelt. Zur Info kommt eine Athene-Mail, die weiteren Raum für Infos aus dem AStA bereitstellt.

Tutor International will seine Unterstützung bei Behördengängen von int. Studierenden ausbauen.

Im StuPa wurde ein neuer AStA gewählt, der die eingestellten Referate bis 31.11. verlängert hat. Im Büro gibt es eine neue Vertretung, Jens Klün.

Es gab am Wochenende ein Treffen zur Erweiterung in den VRN und möglichen Wegen dorthin. Am Donnerstag werden weitere Call-a-Bike Stationen begangen. Am Freitag ist Mobi-LAK und RMV-Halbjahrestreffen.

Es gab heute eine Nachfrage vom Amt für Interkulturelles und Internationales der Stadt Darmstadt, ob es neue Fälle von schlechter Behandlung gab.

TOP 4: Nächste Sitzung

Nächste Sitzung

Sitzungsleitung: Johanna

Protokll: Andreas

TOP 5: Kulturticket

Philipp Kärmer bearbeitet dieses Themenfeld. Da der Studibeitrag wieder erhöht werden müsste, wird eine Umfrage vorher vorgeschlagen.

TOP 6: Studiwerkprobleme

Bei einem Treffen letzte Woche wurden die Bedingungen für die Anmietung der Otto-Bernd-Halle durch studentische Gruppen diskutiert. Vorschlag StuWe: Für 10 Veranstaltungen im Jahr wird nur der Mietpreis berechnet. Rezepte für besonderes Essen dürfen eingereicht und externe Köche hinzugezogen werden. Richtlinien für die Sondervermietung sollen bis Ende des Jahres erarbeitet werden. Das Eventmgn. möchte keine Veranstaltung ohne Gewinn durchführen <- das halten wir für Irrsinn bei studentischen Veranstaltungen. Wir wollen auch externes Catering. Wir sind nicht zufrieden und wollen nachverhandeln...die Studierendenschaft hat seinerzeit die Otto-B.-Halle mit ge baut...

Weiterhin gibt es mehrere Probleme, die allgemeiner/genereller Natur zu sein scheinen, die gesammelt am Montag mit Frau Laux besprochen werden sollen.